

議員研修大会に参加しました

香取郡市町議会議員研修大会が、8月29日東庄町公民館大ホールで開催されました。この研修大会は、香取市・多古町・東庄町・神崎町の議員が参加して行われました。

研修については、ジャーナリストの松本克夫氏より「地方自治の原点」という演題で、住民自治の高まりとこれからの議会運営のあり方についての講演がありました。



開会を述べる土井議長



講演に聞き入る各町の議員

千葉県町村議会議長・副議長自治研修会が開催されました

平成21年度千葉県町村議会議長・副議長自治研修会が10月6日全国町村会館で開催され、土井清司議長、伊藤信也副議長が参加しました。

「町村を取り巻く諸課題について」、全国町村議会議長会事務総長 高田 恒^{ひさし}氏の講演等が行われ、活発な意見交換がされました。



要望する菅澤町長並びに伊藤副議長

国土交通省関東地方整備局に要望書提出

首都圏中央連絡自動車道(大栄～横芝間)の早期完成を目指して



芝山町議会・多古町議会連絡協議会は、多古町・芝山町と連携して圏央道(大栄～横芝間)の事業推進に関する要望書を、10月19日関東地方整備局千葉国道事務所へ提出しました。

現在圏央道は、測量・地質調査が開始されており、今後は道路設計から用地買収・工事へと順次事業が進められるものと推測されます。また、この建設については、多古町・芝山町両町にとって地域の活性化や発展に寄与するものとして、大きな期待を寄せております。

しかしながら、建設に伴い両町の基幹産業である農地の確保や農業への影響等が危惧されるため周辺への配慮も要請しました。

- 要望書の要旨は次のとおりです。
- 圏央道用地が農地である場合は農地確保のため橋梁等の工法を検討のこと。
 - 圏央道建設により農業排水や地域排水に影響を及ぼす場合は、排水整備やため池等の改修工事を行うこと。
 - 圏央道建設により生活道路が分断される場合は、側道等の整備を行うこと。
 - 圏央道は、振動・防音を考慮した工法をとること。
 - 圏央道の建設にあたっては、地域住民の環境対策を図ること。
 - 圏央道の工事に際しては、地元企業の育成に配慮願いたい。

請願と陳情

今定例会には、請願2件、陳情4件が提出されました。これらは文教・厚生委員会へ付託され、発議案として議会へ提出、すべて採択されました。よって、6件すべてを各大臣あてに意見書を提出しました。

請願

「義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書」採択を求める請願書 (提出：子どもたちの豊かな育ちと学びを支援する教育関係団体千葉県連絡会)

発議案第1号

内閣総理大臣、財務大臣、文部科学大臣、総務大臣に意見書提出

「国における平成22(2010)年度教育予算拡充に関する意見書」採択に関する請願書 (提出：子どもたちの豊かな育ちと学びを支援する教育関係団体千葉県連絡会)

発議案第2号

内閣総理大臣、財務大臣、文部科学大臣、総務大臣に意見書提出

陳情

「現行保育制度に基づく保育施策の拡充に関する意見書」採択を求める陳情書 (提出：千葉県保育問題協議会)

発議案第3号

内閣総理大臣、財務大臣、厚生労働大臣、少子化対策担当大臣に意見書提出

子どもの医療費無料制度早期実現のため国への意見書提出を求める陳情書 (提出：社会保障推進千葉県協議会)

発議案第4号

内閣総理大臣、総務大臣、財務大臣、厚生労働大臣に意見書提出

新要介護認定制度の中止・介護保険制度の改善のため国への意見書提出を求める陳情書 (提出：社会保障推進千葉県協議会)

発議案第5号

内閣総理大臣、総務大臣、財務大臣、厚生労働大臣に意見書提出

国民健康保険制度改善のため国への意見書提出を求める陳情書 (提出：社会保障推進千葉県協議会)

発議案第6号

内閣総理大臣、総務大臣、財務大臣、厚生労働大臣に意見書提出



子どもたちの環境づくりが望まれます

